

私はこう見る

'17衆院選とやま

大型

—県内の中小・零細企業の景況感はどうか。

「一般的には悪くないものの業界ごとの状況はまだ模様だ。9月の月例経済報告による、景気回復期間は『いざなぎ景気』を超えたというが、そこまでの実感はない。さらに足元の人手不足も深刻化しており、人件費の高騰が収益の圧迫を招いている」

—解散総選挙をどう見るか。

「自民党にとっての『勝ち方戦略』だろうが、あまりにも突然で世の中を混乱させている。戦いの

■ ■ ■ (2)

県中小企業家同友会代表理事

近江 清氏



創業や承継

構団が固まっているだけでなく、われわれ中小企業経営者が関心を持っている消費税や法人税に

べく、消費者が関心を持つていて、消費税や法人税に

から8%に引き上げら

は、税に

関する政策選択が間違った

「テレワーク」方式導入 企業のシステム開発

北陸コンピュータ
グラフィックス

システム開発の北陸コンピュータグラフィックス（砺波市鹿島、野村和輝社長）は、県外企業から受注したシステム開発業務を自社オフィス

で行う「テレワーク派遣」に乗り出す。大型案件の開発ではシステムエンジニア（SE）

らを発注企業に送り、そこで働くのが一般的だが、これを自社オフィスでできる体制を整えることで従業員の仕事と家庭の両立を支援し、人材の確保と定着につなげる。

テレワーク派遣の導入に当たっては、システムの発注を希望する首都圏の企業と地方のシステム会社を仲介する「日本ニアショア開発推進機構」（東京）が開発した就業

管理システムを

テレワーク派遣を導入する北陸コンピュータグラフィックスのオフィス＝砺波市鹿島



加越能バス
営するスポーツ
市向野町)に
スクラブ「フ
を併設する。



コマ大戦
組み合わ

28日に開かれ

テレワーク派遣の導入により従業員の負担を軽減するとともに、地元の人材確保にもつなげる。IT業界で人手不足が深刻化する中、地元で働くことを希望する人や家庭と仕事との両立を求める女性らを積極的に採用して旺盛なシステム開発需要に対応する考

えだ。

(5) とやま経済

2017年(平成29年)10月4日 水曜日

日本
新聞